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９月２９日（火）、さわやかな秋晴れの下、日帰りバス旅

行に行ってきました。教室を出てみんなでわいわいするのも

久ぶり。楽しい思い出を作ることができました。今年は特別

な一年となり、さまざまな行事が昨年とは姿を変えていま

す。しかし、その中で、今できること、今しかできないこと

を考えて動けるみんな、そしてその行事を思いっきり楽しも

う！と前向きにとらえることができるみんな、すてきだなぁ

と思います。みんなの優しさや思いやりが一つひとつの行事

につまっていますね。

「最高のバス旅行」 1 組 女子

今回のバス旅行は、本来のものより大分小さく

なったけれど、自分にとって心から楽しめた最高

のバス旅行になりました。

一番最初に行った五箇山では、とても空気がき

れいで、のどかな雰囲気を味わえました。そこに住

んでいる人達もとても優しく、流れている水もき

れいで癒やされました。世界遺産に行けたのはと

ても良かったです。

二番目に行った和紙すき体験では、和紙の原料から和紙になるまでを学ぶことが出来たし、実

際自分が作ってみてとても簡単だったけれど、色々な手が加えられているんだと思いました。テ

レビで見たことがあって、自分も体験してみたかったし、知らなかったこともたくさん知れたの

で良い経験になりました。

そして最後に行ったファミリーパークでは、みんなと思いっきり遊んで楽しむことができまし

た。園内がとても広く、あまり動物はみられなかったけれど、みんなでご飯を食べて、その後に

川原先生と自分達で一緒にジェットコースターに乗ったりして、たくさん笑えて良かったです。

最初で最後のバス旅行、とても楽しめたし本当に幸せでした！

「新しい発見から学んだこれからのこと」 2 組 女子

中学校卒業に向けて大きな思い出となる修学旅行が新型コロナウイルスの影響で延期になり、

そして一日だけのバス旅行となりました。初めに聞いた時は悔しい気持ちでしたが、市や先生方

がこんな中でも三年生に思い出を作ってくださったことを知り、心温かくなりました。

バス旅行の座席決めの時にもクラスの良さが見えました。相手を気遣って席をゆずりあってい

たのです。自分は大丈夫だからと、人を思いやって行動している人が多く、意識が高いクラスだ
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と、このクラスで良かったと感じました。

バス旅行当日。五箇山和紙の里で和紙

づくり体験をしました。和紙はたくさん

の作業・長い時間をかけて完成するもの

だと知らず、長年にわたって受けつがれ

ている五箇山和紙の技術に驚きました。

実際に体験してみると、和紙の原料とな

る液体をゆらしてのばす作業が難しか

ったです。その分完成した和紙は木のぬ

くもりを感じる温かくて自分らしいも

のになりました。

次に行った世界遺産五箇山合掌造り集落では、地元の人と観光客とコミュニケーションをとり

ながら、世界遺産でもあるこの場所の魅力を知りました。五箇山合掌造り集落で出会った静岡県

から来た人は、緑いっぱいのこの地を夫婦で楽しんでいるようでした。対策しながらの観光で大

変そうでしたが、北陸の良いところをこんな時期だからこそわかってもらえたようで嬉しかった

です。

最後に伝統文化・伝統技術・自然・人にふれて生きるという意味を深く感じられたように思い

ます。人によって生み出された文化・町を私達が受け継ぎ、次へと託す。簡単なようで難しいこ

とを守るため、私達が今だからできることを探すべきだと思いました。このバス旅行を通して新

しい発見がいくつもありました。その、楽しいだけではなく、学びやこれからを考えられたバス

旅行は、今年だから味わえたことだと思います。この経験で感じたことをこれからの行事、生活

に生かし、自分を、クラスを、学校全体を、高めていけるように行動したいです。

「バス旅行に行って思ったこと」 3 組 男子

今年は新型コロナウイルスが流行して、修学旅行がなくなって残念に思っていたけれど、代わ

りのバス旅行でも良い思い出が作れたので良かったです。

まず最初に行った瑞龍寺では、少し難しかったけれど、日本の国宝に触れることができて良か

ったです。また、釘などを使わずに建てたと聞いて、昔の人の技術はすごいなと思いました。

次に行った能作では、曲げることのできる金

属をあまり見たことがなかったので、すごく楽

しかったです。また、自分の好きな模様をつけ

た物を作ることができて、すごく楽しかったで

す。

最後に行った富山ファミリーパークでは友達

と遊んだり、たくさんの動物を見たりできてと

ても楽しかったです。遊園地で乗り物に乗った

り、ボートに乗って遊んだりもできてとても楽

しかったです。

修学旅行がなくなったのは残念だったけれ

ど、バス旅行でとても良い思い出が作れて楽し

かったです。


